

Musik baut Brücken

Deutsch-Französische Musikfreizeit für 11- bis 15-Jährige im Schwarzwald vom 24. Juli bis 07. August 2021

Von Lara (15), Luise (14) und Marleen (15)

Die Burg Liebenzell im Schwarzwald, eine Gruppe Jugendlicher aus Deutschland und Frankreich, fünf Betreuende und ca. 30 Instrumente: Mehr braucht es nicht, um eine unvergessliche Woche zu verbringen.

Zum ersten Mal fand diese deutsch-französische Musikfreizeit für 11- bis 15-Jährige in Bad Liebenzell statt. Wir trafen am Samstag, dem 24. Juli, auf der Burg ein. Nachdem wir alle auf dem Balkon des Speisesaals mit wunderschöner Aussicht auf den Ort gegessen hatten, teilten wir die Zimmer auf und verbrachten anschließend den Abend mit Kennenlernspielen.

Nach dem Frühstück trafen wir uns zum ersten Mal zur Orchesterprobe. Trotz einiger Anlaufschwierigkeiten hatten wir viel Spaß und waren schon gespannt auf die nächste Aktivität: Eine Führung über die Burg, deren Höhepunkt der Turm war. Nachmittags hatten wir Sprachanimation, wobei wir die jeweils andere Sprache und Kultur besser kennenlernen sollten. Infolge weiterer Orchester- und Chorproben waren wir abends sogar zu müde für eine Runde Werwolf.





Trotz der vielen Proben in den nächsten Tagen blieben noch genug Lücken für Freizeitaktivitäten wie Schwimmbad, Stadtrallye und gemeinsame Abende am Lagerfeuer. Nebenbei wurden wir automatisch vertrauter mit der anderen Sprache und es entwickelten sich viele neue Freundschaften, nicht zuletzt bei den Spielerunden.

Doch von Tag zu Tag wurde es ernster: Das Konzert rückte näher, die Proben wurden intensiver, die Nächte kürzer und wir immer aufgeregter. Zum Glück hatte eine Betreuerin eine Entspannungsrunde für uns vorbereitet, was bei mehr oder weniger allen wirkte.

Dann endlich war der Konzerttag da. Er begann mit einem Geburtstag, der bei Frühstück und Probe musikalisch unterlegt wurde. Noch einmal konnten wir uns vor dem großen Ereignis entspannen. Dann hieß es Abmarsch, denn um 15.30 Uhr war in der Konzertmuschel Anspielprobe, bei welcher wir lernten, dass Wind und Notenblätter nie eine gute Kombination sind. Beim Konzert lief aber dank Wäscheklammern alles glatt. Dem Publikum gefielen sowohl





Party in der Burgschänke und mit Singen am Lagerfeuer ab.

Am nächsten Morgen nach dem letzten Frühstück auf der Burg und dem Zimmeraufräumen, fiel uns allen der Abschied sehr, sehr schwer und es flossen viele Tränen. Jedoch sind wir uns sicher, dass wir uns alle wiedersehen werden.

Für dieses unvergessliche Erlebnis sind wir unseren BetreuerInnen Sara, Mona, Léonore, Dorothee und Bastien, der Organisatorin Emily sowie dem Team der Burg Liebenzell sehr dankbar.

Auf ein baldiges Wiedersehen!

„Schwanensee“, „Der Barbier von Sevilla“, „Die Kinder des Monsieur Mathieu“ als auch alle unsere anderen Stücke. Für diejenigen, die leider nicht anreisen konnten, wurde das Event auch live über Youtube gestreamt.

Da wir nun alle hungrig waren, freuten wir uns auf das Abendessen im Restaurant nebenan. Die Woche rundeten wir gemeinsam mit einer

**Deutsch-Französische Musikferien
für 11- bis 15-jährige Instrumentalistinnen
im Schwarzwald:**

23.07. – 31.07.2022, Bad Liebenzell

www.musikferien-amj.de

